



## Parque Nacional del Manu recibe premio internacional de turismo en Madrid



Nuevamente, el Parque Nacional del Manu es motivo de orgullo para los peruanos. Esta vez se trata del reconocimiento internacional que recibió este paraje natural en la **Feria Internacional de Turismo 2014 (FITUR)** que se realizó en Madrid a fines de enero, donde ganó el premio a Mejor Producto de Turismo Activo de Naturaleza Internacional.

“Manu, Tesoro Amazónico” fue presentado durante el XIX Concurso del FITUR y el jurado encargado de dar el veredicto estuvo compuesto por profesionales del rubro turístico, medios de comunicación y representantes del sector turístico, quienes valoraron en la propuesta diversos aspectos, entre los que destaca la idea original, presentación e imagen del producto.

De igual modo, es importante resaltar que el **Parque Nacional del Manu** también fue valorado por su contribución a la recuperación del medio ambiente a través del desarrollo sostenible, la calidad de la infraestructura hotelera, así como la comercialización y sus respectivos canales de distribución. Más aún, la propuesta peruana en la Fitur 2014 presentó al Perú como país de diversos destinos donde el turismo de lujo está estrechamente vinculado a la naturaleza, la salud y el bienestar.

**Algunos datos sobre el Parque Nacional del Manu**

El Parque Nacional del Manu se creó hace poco más de 40 años y constituye un destino turístico de importancia pero, por sobre todo, uno de los símbolos de la riqueza biológica natural del Perú y el mundo. Pese a que apenas representa el 0.01% de la superficie terrestre del planeta, alberga 2.2% de todos los anfibios y 1.5% de todos los reptiles conocidos en el planeta. Asimismo, el Manu protege grandes áreas de bosque tropical amazónico, bosques de neblina y pastizales de puna.